

## SOYONS DANS SA PAIX

Avec tous les événements mondiaux qui se passent, je suis devenue, à un certain moment, troublée et affectée, sachant bien que ce n'est pas le cœur de Dieu. Je me suis dit c'est le moment de retourner dans l'Apocalypse pour trouver une provision. Plus je lisais, plus cela me confirmait ce que nous vivions sans toutefois retrouver la paix. Puis au verset 10 du chapitre 13 d'Apocalypse, je lis ceci: ***Pour ceux qui appartiennent à Dieu, c'est le moment d'être patient et de croire.*** La paix m'a inondée, quel bonheur.

Lorsque nous avons de la difficulté à nous situer et à être dans la paix dans tous les événements qui nous bouleversent, il est vraiment important de plonger nos regards dans Sa Parole et laisser Dieu nous parler.

Être patient, c'est de lui faire confiance et croire ce qu'Il dit. On ne comprend pas tout, mais dans Sa fidélité, Il vient nous rassurer. Dans les temps de trouble, nous avons besoin de nous reposer et de nous élever sur le plus haut rocher en méditant Sa Parole, en Le louant et Le remerciant de tout notre cœur et ainsi, toucher à Son cœur rempli d'amour.

Le Psaume 91 :15 dit : ***Il m'invoquera et Je lui répondrai, Je serai avec lui dans la détresse, Je le délivrerai et Je le glorifierai.***

Prenons le temps de Le laisser nous parler!

Avec toute mon affection,

Manon